



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

Presseinformation

Unser Hans braucht deine Hilfe

Oberngruber benötigt Stammzellspende

Der 64-jährige Hans aus Oberngrub bei Heiligenstadt hat Blutkrebs. Um wieder gesund zu werden, benötigt er eine Stammzellspende. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann helfen und sich am Sonntag, den 14. Januar im alten Sportheim des DJK Teuchatz in 91332 Heiligenstadt als potentielle Stammzellspenderin oder potenzieller Stammzellspender bei der DKMS registrieren lassen. Auch Geldspenden werden benötigt, da der gemeinnützigen Gesellschaft allein für die Registrierung jeder Spenderin und jeden Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

Hans ist ein echter Oberngruber. Bereits seit 64 Jahren kann er die kleine Gemeinde sein Zuhause nennen. Hier hat er gemeinsam mit seiner Ehefrau Ingeborg den elterlichen Hof übernommen, den er in seiner Freizeit mit viel Engagement bewirtschaftet. Seine Leidenschaft ist es, Projekte zu planen, zu koordinieren und vor allem umzusetzen. Hans ist ein Macher, sodass er die Reparaturen der Fahrzeuge und Maschinen mit viel Hingabe selbst übernimmt. Freunde und Familie beschreiben Hans als einen hilfsbereiten und cleveren Alltagshelden, der vor keiner Aufgabe zurückschreckt.

Außerdem verbringt er sehr gerne Zeit mit seiner Familie. Neben seiner Frau sind seine drei Kinder mit Partner:innen und seine drei kleinen Enkelkinder sein ganzer Stolz. Er liebt es, Zeit mit seinen Liebsten zu verbringen. Seit November dieses Jahres ist jedoch alles anders: Hans hat akute myeloische Leukämie – Blutkrebs. Die Diagnose war für die ganze Familie ein großer Schock. Um wieder gesund zu werden, benötigt Hans dringend eine Stammzellspende. „Sein größter Wunsch ist es, wieder gesund zu werden, um seine Kinder und Enkelkinder weiter aufwachsen zu sehen“, berichtet Hans' Tochter Julia. „Er hat noch so viel vor.“

Um ihrem Vater und anderen Betroffenen zu helfen organisieren sie und ihre Familie gemeinsam mit der DJK Teuchatz, dem SC Markt Heiligenstadt und der DKMS eine Registrierungsaktion am

Sonntag, den 14. Januar 2024

von 13 bis 18 Uhr

im alten Sportheim DJK Teuchatz

91332 Heiligenstadt

Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung führen die Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels Wattestäbchen durch, damit Ihre Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können.

Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrieren ließen, müssen nicht erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Die Registrierung wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bitten wir die Menschen ein Smartphone mit zur Aktion zu bringen.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme einer Spenderin oder eines Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen. Jeder Euro zählt!

DKMS-Spendenkonto

IBAN: DE57700400608987000614

Verwendungszweck: Hans, HBH002

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/unser-hans-braucht-deine-hilfe/>.